



Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo

160 ESCOLARES MALAGUEÑOS PARTICIPAN EN EL PROGRAMA DE FORMACIÓN EN ORATORIA Y DEBATE 'MÁLAGA CREA DEBATE'

La final se ha celebrado este fin de semana en la Caja Blanca y el Salón de Plenos del Ayuntamiento

Se trata de una actividad organizada por la Cátedra Torrijos de Liderazgo, debate y valores constitucionales de la UMA, en colaboración con el Área de Educación y Juventud

31/01/2022.- Un total de 160 escolares malagueños han participado en el programa de formación en oratoria y debate "Málaga Crea Debate", que ha culminado este pasado fin de semana con un torneo.

El sábado se desarrolló en la Caja Blanca y la final tuvo lugar el domingo en el Salón de Plenos del Consistorio.

Esta actividad está organizada por la Cátedra Torrijos de Liderazgo, debate y valores constitucionales de la Universidad de Málaga (UMA), en colaboración con el Área de Educación, Juventud y Fomento del Empleo del Ayuntamiento de Málaga.

Los participantes procedían de 10 centros educativos de Málaga capital (San Estanislao de Kostka, Maristas, Cerrado de Calderón, Esclavas, Salesianos, San José, El Limonar, Santa María de los Ángeles, La Presentación, Escuelas del Ave María, IES Mare Nostrum e IES Juan Ramón Jiménez) y tres centros de la provincia (El Pinar de Fuengirola y Añoreta Novaschool e IES Puerta de la Axarquía, ambos de Rincón de la Victoria).

El tema debatido fue si el sistema educativo prepara suficientemente para la vida real.

La ganadora a mejor oradora ha sido la alumna Alicia Valverde del Colegio El Limonar.

Y el equipo ganador ha sido el de San Estanislao de Kostka.

